

カーブ トラックの荷台から木材落下 対向車線の乗用車のフロントガラスを直撃 運転者死亡

警察では、木材の縛り方、スピードを調査
◇荷締めの確認を確実に行って下さい◇

2016年4月26日 22:21

26日午後、福井県の国道で事故があり、トラックの荷台から落した木材が対向車線を走ってきた乗用車のフロントガラスを突き破り、乗用車の男性（43）が死亡した。警察は、トラックを運転していた会社員の男性容疑者（31）を過失運転致傷の現行犯で逮捕。現場はトラックからみて左カーブで、警察では木材の縛り方やカーブを曲がる際のスピードに問題がなかったか調べている。

二日酔いで酒気帯び 車通勤者、「人ごとでない」

「なれた道・なれた仕事」に注意！

交差点 信号が、「青」に変った！ チョット待て！ もう一度、安全確認しよう

バック時は、一度の確認だけでなく、もう一度確認しましょう

車間距離を十分に！ 追突を未然に防止

車が動いているときは、いかなる場合も 常に、100%運転に集中すること

●一時停止 ⇒ 二度停止
●前車発進 ⇒ 2秒後に発進

気の緩み 飲酒運転厳禁！

気の緩み スピード出し過ぎていませんか？

大型トラック追突 2台停止⇒後続のトラック2台追突

大型トラック4台絡む追突事故 一時通行止め

◇追突事故防止 ⇒ 脇見運転は厳禁です◇

2016年4月26日 11時21分

26日午前4時10分ごろ、岐阜県の名神高速道路で、大型トラック4台が絡む追突事故があった。男性運転手2人が首などに軽傷を負った。午前4時50分ごろから約2時間20分、通行止めになった。高速隊によると、走行中のトラックが前のトラックに追突し、2台は走行車線上に停車。そこに、後続のトラック2台が次々と追突した。

小学生の列に車、4人搬送=酒気帯び容疑で男逮捕

2016年4月27日(水)9時58分

27日午前7時15分ごろ、長野県で小学生の列に車が突っ込み、児童4人が病院に搬送された。意識はあるという。県警は道交法違反（酒気帯び運転）容疑で男を現行犯逮捕した。

交差点で車と自転車が衝突、自転車の男性重体

2016年4月25日 18:02

25日午後3時分ごろ、栃木県の信号交差点で、乗用車と自転車が衝突し、自転車の無職（87）が頭部外傷などの重体。乗用車の同市、無職（81）にけがはなかった。

信号交差点 直進の路線バスと右折の乗用車衝突 「バス側の信号は青だった」

[2016/4/26 19:35]

26日午前6時40分ごろ、長崎県の交差点で直進していた路線バスと右折しようとしていた乗用車が衝突した。バスには通学途中の高校生25人が乗っていて、この事故で10人が頭や首の痛みなどを訴え病院へ搬送された。乗用車を運転していた31歳の男性会社員も肩の骨を折るケガをした。警察の調べによるとバスの56歳の男性運転手と乗客の高校生は「バス側の信号は青だった」と話しているという。警察が事故の詳しい原因を調べている。

午後4時 交差点 出合い頭に衝突事故 1人重体

2016年4月26日 19:27

26日午後4時17分ごろ、栃木県の市道交差点で、美容師の女性（39）の軽乗用車が、パート従業員女性（72）の軽乗用車と出合い頭に衝突した。パートの女性は意識不明の重体。警察によると、美容師の女性は子どもを幼稚園に迎えに行く途中だったという